JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

## Con 2 iniciativas, dice adiós a bancada de MC

Impulsa el **pronto pago a proveedores y ampliación de comedores comunitarios** en áreas rurales marginadas



## ALELHÍ SALGADO

-nacion@eluniversal.com.mx

Para despedirse de su puesto como coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC) en el Congreso de la Unión, Jorge Álvarez Máynez presentó dos paquetes de iniciativas en beneficio del sector empresarial y en salud y alimentación.

Tras solicitar licencia para separarse de su curul y competir por la Presidencia de México a partir del 1 de marzo, el político de 38 años propuso el pronto pago del gobiemo a empresas y proveedores, así como estímulos a quienes cumplan en procesos de licitación.

Además, planteó modificar las recetas nocivas de productos alimenticios e instalar bebederos y comedores comunitarios en poblaciones vulnerables.

"Hoy pido licencia como legislador y lo hago presentando dos paquetes de iniciativas: una vital para miles de empresas: el pronto-pago de gobierno (15 días) y empresas (30 días) a proveedores así como estímulos a



JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Candidato presidencial de MC

"Además de reunirme con mis colegas de la bancada, me despedí de la presidenta de la Cámara, Marcela Guerra"

empresas que cumplan (preferencia en licitaciones).

"En salud y alimentación: ir más allá del etiquetado en alimentos procesados y que se modifiquen las recetas nocivas para la alimentación. Instalación masiva de bebederos y contenedores gratuitos de agua en poblaciones con vulnerabilidad, falta de acceso y desabasto y ampliar la red de comedores comunitarios en zonas rurales.

de alta marginación y en ciudades para que las personas puedan acceder a una alimentación nutritiva y de bajo costo", explicó en su cuenta de X.

Álvarez Máynez atribuyó su inspiración en la creación de dichos paquetes de iniciativas a su amiga Viri Ríos, académica y analista de políticas públicas, quien publicó un libro titulado *No es normal*, donde propone su visión de un México justo.

El contendiente más joven por la Presidencia de México en casi un siglo detalló que aprovechó la visita a la Cámara de Diputados como oportunidad para despedirse de sus colegas y de la presidenta, Marcela Guerra.

"Además de reunirme con mis colegas de la bancada naranja, me permití despedirme de la presidenta de la Cámara, Marcela Guerra, así como de trabajadoras y trabajadores", escribió.

Álvarez Máynez nombró a Juan Zavala como coordinador político de su campaña.

De acuerdo con el candidato, Zavala Gutiérrez, quien coordina la Secretaría General de Movimiento Ciudadano, cuenta con una sólida formación académica en el oficio político. ●